

# Morena supera 10 millones de militantes ante el INE

JANNET LÓPEZ PONCE  
CIUDAD DE MÉXICO

A un mes de cerrar 2025, Morena tiene más de 10 millones de militantes, la base partidista más grande registrada ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

En las más recientes revisiones de MILENIO, el partido llegó a 10.6 millones de militantes, luego de que el INE publicó 8.3 millones solo este año. Sin embargo, aunque el partido asegura que

todos los registros de este año son personas que no eran morenistas, este medio constató que sí incluyen actualizaciones de afiliación, es decir, quienes ya eran morenistas desde la fundación del partido (2014) y que solo renovaron su militancia este 2025.

La cifra global de 10.6 millones, solo 15 días, del cierre de octubre a la primera quincena de noviembre, sumaron 377 mil 554 morenistas, por lo que se elevaron los

afiliados únicamente de 2025 de 7.9 millones a 8.3 millones.

En el Estado de México, la entidad con el mayor padrón electoral de todo el país, al corte de la primera quincena de noviembre registraba en el INE más de 13.1 millones de personas con credencial vigente, Morena sumó a sus filas solo en los últimos 10 meses a 1.4 millones de mexiquenses.

Seguido de Ciudad de México con 7.9 millones de electores,

de los cuales 762 mil decidieron este año convertirse en morenistas. Veracruz, la tercera entidad con el padrón electoral más grande con más de 6 millones de ciudadanos, este año más de medio millón de veracruzanos se identifica como morenista.

En las 23 entidades gobernadas por Morena, cuatro del PAN, dos del PRI, dos de MC y en la que lide ras aliado el Verde, la estrategia de afiliación casa por casa resultó exitosa para el partido guinda.

El próximo año, previo al inicio de las elecciones de 2027, el INE deberá revisar el padrón electoral de los partidos para determinar si cumplen con el mínimo de 0.26 por ciento, que al corte reciente equivale a 256 mil 30 ciudadanos. —